
Protokoll 23.07.2018
Sitzungsleitung: Konstantin Henß 
Protokollführung: Lorenz Czapowski, Nora Kellner, Hanna Grohmann
Anwesende: Konstantin Henß, Leonard Heimel, Hanna Grohmann, Nora Kellner, Clemens 
Weichert,, Lorenz  Czapowski, Paul Pellehn, Bruno Felgentreu, Nicole Flechs, Vanessa- Chantal 
Knopp, 
Entschuldigte: x
Unentschuldigte: Lisa- Marleen Kölle, Garrit Morrin, Franz Schikowski, Josefine Went, Matthias 
Lehne, Lukas Schmitz, Jonas Hauswald, Jessica- Marie Richter, Daniel Frey
ruhende Mandate: Laura Heinecke, Anica Kraft, Karoline Tscharntke, Alexandros Kyriakou
Gäste: x
Sitzungsbeginn: 18:40
Sitzungsende: 19:34

Tagesordnung:
1. Begrüßung
2. Protokolle und Berichte
3. Finanzen
3.1. Bericht der Finanzerinnen
3.2. Finanzanträge
4. Sommerfest
5. Sommeruni
6. Erstsemesterwoche
7. Sonstiges

1. Begrüßung
Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 10 von 19 stimmberechtigten Mitgliedern ist der 
Fachschaftsrat beschlussfähig.

2. Protokolle und Berichte
Das Protokoll vom 16.07.18 wird vertragt, da die Nachträge von Matthias und Josie noch fehlen.
Das Protokoll vom 16.07.18 vertagt.

Es gibt keine Berichte vorzutragen.

3. Finanzen

Konstantin erläutert das Problem, dass die Finanzer aufgrund eines Verfahrensfehlers 130 Euro 
bezahlen müssen, eine offene Rechnung aus dem vorigen Semester.
Lorenz hält ein Plädoyer dafür, dass die Finanzer nicht auf den Kosten hängen bleiben sollen, da der
Posten sowieso schon sehr unbeliebt ist.
Leonard fügt hinzu, dass die Schuld nicht bei Jonas und Paul zu suchen ist, sondern bei frühreren 
Finanzern. 
Paul ergänzt, dass der Schuldige Felix ist.



Man ist sich nicht sicher ob das Geldproblem vor oder nach der Finanzprüfung gelöst werden muss.
Konstantin sagt, dass es wichtig wäre zu klären wie schnell das Problem zu lösen ist.
Es steht der Vorschlag im Raum von jedem 5 Euro einzusammeln und das Geld an die 
Finanzer:innen auszuhändigen, damit diese nicht auf ihren Kosten sitzen bleiben.

3 Optionen:
a) jeder schmeißt 5€ rein
b) ?
c) Paul, Jonas und Felix machen eine Veranstaltung zur Refinanzierung

Alle stimmen für Option a).

4. Sommerfest

Daniel kann leider auf Grund der langen Krankheit seiner Freundin nicht berichten.
Konstantin gibt deswegen Feedback. Die Veranstaltung war sehr klein, das Essen hat nicht 
ausgereicht, nächstes Mal sollte mehr Werbung gemacht werden, Beschwerden da es kein Fleisch 
gab, die Schichten wurden teilweise nicht eingehalten, Philos konnten Toiletten nicht finden, viele 
kamen aufgrund von schlechtem Wetter nicht.
Verbesserungen für nächstes Mal wären die Veranstaltung eher durchzuführen, Toiletten 
auszuschildern, mehr Werbung zu machen und Mitmachgrillen auf die Plakate zu schreiben.

Generell spricht sich die Mehrheit dafür aus die Veranstaltung im nächsten Jahr wieder 
durchzuführen.

Die Fleischdiskussion wird weiter ausgeführt.

5. Sommeruni

Nicole erklärt die Sommeruni. Hier kommen Schüler:innen zum Stura und wollen sich über 
Studiengänge bei Studierenden informieren. Dazu müssten wir uns beim Stura anmelden.
Konsti fragt wer Lust hätte zu dieser Veranstaltungen zu gehen. Es melden sich Nicole und Konsti. 
Josi und Matthias hatten auch Interesse gezeigt.

6. Erstsemesterwoche

Konsti wird in nächster Zeit mal die Tutorien festlegen.
Wie schauts mit SLK? nichts



Da Finanzprüfung noch nicht durch ist kommt der FA für die ESE bei einem der beiden anderen 
Sitzungsterminen in der vorlesungsfreien Zeit zur Abstimmung.

b. Ersti-Tipps Social Media TUD
Der FSR wird angefragt, ob wir irgendwelche nützlichen Tipps für die Erstis hätten zum Einstieg in 
das Studierendenleben.
- auf dem Campus gibt es keinen Tabak zu kaufen, also better be prepared
- Assi-Eck ist günstiger als in eine Bar zu gehen
- Eduroam ist Gott
- trennt Bunt- von Weißwäsche
- kauft & nutzt die Jahreskarte der sächsischen Kunstsammlungen
- nutzt das Semesterticket und fahrt Wandern
- geht nicht ins Kraftwerk Mitte (auch nicht zur Professorennacht)

7. Sonstiges
a. Sprechstunden
Konsti schlägt vor ab jetzt keine Sprechstunden zu machen. Aber die Bitte weiterhin 
Altklausuranfragen zu beantworten. Hanna wird auf Facebook mitteilen, dass es ab jetzt bis zum 
neuen Semester keine Sprechstunden mehr geben wird.

b. Bereichsfeier
11.10 von 10-14 Uhr im Vortragssaal der SLUB
Wer Bock hat hinzugehen, kann dies gerne tun.

c. Seebrücke - Solidarität mit Mission Lifeline
Demonstration findet diesen Sonntag 14 Uhr statt.
Allgemeine Zustimmung die Veranstaltung auf Facebook zu teilen.

d. Campus-Bar
Vorstellung morgen 16 Uhr im BZW 401.
Interessierte Menschen mögen bitte dahin gehen und gegebenenfalls berichten. Niemand ist 
interessiert.

e. Gendersensible Lehre (Mail vom 18.07.)
Zitat:" um die von Frau Professor Kupfer müsste sich der FSR kümmern"
Wir werden sie nicht vorschlagen. Wer das machen will, kann das selbstständig tun.

f. BuFaTa-Soziologie
Gesucht wird ein FSR der diese für kommendes WiSe organisieren und austragen möchte.



Garrit wird das an Sozis weiterleiten.
Es gibt auch wieder eine PoWi BuFaTa. Wer Lust hat hinzugehen, soll ins Postfach schauen.

g. AK Qualitative Evaluation
Konsti wird die Mail an Bruno weiterleiten.

Konsti schlägt vor Sitzung von nächster Woche ausfallen zu lassen. Paul merkt an, dass es sein 
könnte in der nächsten Woche den ESE FA stellen zu können.
Donnerstag wird entschieden wann die nächste Sitzung stattfindet.

Nächste Sitzung:   30.07.2018 & 13.08.2018

Sitzungsleitung:   

Protokollführung:   

Abkürzungsverzeichnis

FakRat - Fakultätsrat
FSK - Fachstudienkommission
FSO - Fachschaftsordnung
FSR - Fachschaftsrat
IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft
IfS - Institut für Soziologie
IR - Institutsrat
KoWi - Kommunikationswissenschaft
KVV - Kommentierstes Vorlesungsverzeichnis
MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis
MuWi - Musikwissenschaft
PoWi - Pokitikwissenschaft
StuRa - Studentenrat


